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 　皆さま、先週の新年例会で
はお疲れ様でした。とても楽し
い会でありました。皆様に、心か
らお礼申し上げます。

　本日は理事会開催日となっています。出席義務者の
皆様は、例会終了後もこの会場に残ってください。
　さて、新学年度の米山奨学生について、地区から決定
の報告がありました。掲示板に資料を貼り付けますので
ご覧ください。門 源（もん げん）君といいます。現在、福
井県立大学の生物資源学部で農業を取り巻く諸問題の
勉強をしております。新学年度は４年生になります。
　続きまして、こどもエコクラブのご案内です。ここ数年
コロナウイルス感染症対策として実施が見送られてき
ましたが、今年は開催されることになりました。鯖江ロー
タリークラブに対してエコネットさばえから協力依頼が
ございます。これも掲示板に依頼文書を貼り付けます。
来週には出欠表も用意しますので、○×のご記入をよ
ろしくお願いします。クラブからは７～８人の参加を　
お願いしたいとの事です。
　次に、これも地区から案内がありました地区職業奉仕

「講演会」開催のご案内です。これも案内文書を掲示板に示しますので、ご覧いただき、２月３日を〆
切とした出欠表への○×の記入をお願いします。職業奉仕講演会といっても、職業奉仕委員会対象と
いうものではありませんし、オンライン参加もできます。皆さんふるってご参加いただければと思いま
す。
　最後に、４月９日（日）の地区大会について。今月末日３１日（１月３１日）が登録締め切りとなって
います。これも出欠表を後ろに用意しますので、○×の記入をよろしくお願いします。
　また、次週の例会で家庭会合第２回目の発表を予定しています。発表予定者はよろしくお願いしま
す。欠席の場合は、事前に野呂まで発表原稿を提出してください。代読します。　以上です。

「歴史による観光資源開発」
福井あすわ歴史道場
            松 下　敬 一　様会長　

大橋　良史　会長
　みなさま、あけま
しておめでとうござ
います。
　旧年中はクラブ運
営にご協力を賜り厚

く御礼申し上げます。
　１２月の忘年例会と先週の新年例会は欠
席となりまして申し訳ございませんでした。
　年始早々に風邪をひきまして念のためＰ
ＣＲ検査もしました。陰性でしたが、のどが
腫れて咳が止まらなかったので参加を見送
りしました。
　さて、未だ新型コロナウィルス感染症とロ
シアのウクライナ侵攻により、不安定で混乱
した経済環境が世界中に蔓延しております。
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「エンターティメントが
すべての価値を進化させる」

川  緑　圭  志　様
合同会社　進化ランド

急激な円安や生活必需品の値上げ、電気代も急騰して
います。しかしながら、このような世の中であっても私た
ちには守るべき生活があります。前を向いて歩んでいき
たいと思います。
　2023年は「癸卯（みずのと・う）」ですが、干支につい
て調べてみました。
　暦注（れきちゅう）の多くは陰陽五行説（いんようごぎ
ょうせつ）という古代中国の思想や易から発生し、月日
に当てられるようになったもので、その大きな柱となる
ものが干支です。干支（えと）は、十干（じっかん）と十二
支（じゅうにし）の組み合わせです。
　十干はもともと、甲こう・きのえ、乙おつ・きのと、丙へ
い・ひのえ、丁てい・ひのと…と、日を順に10日のまとま
りで数えるための呼び名（符号）でした。10日ごとに、「一
旬（いちじゅん）」と呼び、3つの旬（上旬、中旬、下旬）で
1ヶ月になるため、広く使われいたそうです。
　古代中国では、万物はすべて「陰」と「陽」の2つの要
素に分けられるとする「陰陽説（いんようせつ）」と、すべ
て「木」、「火」、「土」、「金」、「水」の5つの要素からなると
する「五行説（ごぎょうせつ）」という思想がありました。
これらを組み合わせて「陰陽五行説」といい、やがて陰
陽五行説を「十干」に当てはめるようになりました。また、
日本では、この「陰」と「陽」を「兄（え）」と「弟（と）」に見た
て、「兄弟（えと）」と呼ぶようになったそうです。
　一方、十二支は、もともと12ヶ月の順を表わす呼び名
でしたが、やがてこれらに12種の動物を当てはめるよう
になったものです。干支の組み合わせ（十干と十二支の
組み合わせ）は60通りあり、六十干支と呼びます。これ
が一巡すると還暦となります。
　本年の「癸」には「物事の始まりと終わり」の意味や
「春が間近でつぼみが膨らみ、花開く寸前」という意味が
あると言われています。また、「卯」は「春の訪れ」「冬の
門が開き、飛び出る」意味があるそうです。
　昨年同様ウィズコロナの生活は変わらないと思いま
すが、少しずつ自由に旅行も出来、観光業も徐々に回復
されるようですし、半導体不足や円安も回復に向かいつ
つあります。また、福井においては北陸新幹線金沢敦賀
間の開業を目前にしています。うさぎのごとく、大きく飛

躍する年になることを期待したいと思います。
　ロータリー活動に関しましては、2月23日から開催予
定のみんながまる展。そして会員拡大、ワクワクする例
会や親睦会を皆様と共に楽しみながら活動したいと思
います。昨年と変わらずよろしくお願いします。
　皆様の幸多き一年をご祈念申し上げ新年のはじめの
ご挨拶にさせていただきます。
かかりそうですが、ウイズコロナで歩む道が少しずつ見
えてきているように感じます。
　今年の干支は「卯」です。大地を跳びはねるうさぎの
如く、厳しいことや様々な課題をぴょんと飛び越える明
るい飛躍の一年にしてまいりましょう。
　本年が、皆さまと皆さまのご家族にとって、充実した幸
せな一年となることを祈念して、新年のご挨拶とさせて
いただきます。
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本年もよろしくお願いします　年末年始の例会欠席してすみませんでした

川緑様の卓話を楽しみに

　〃　

　〃

　〃

　〃

誕生祝いをいただいて　卓話を楽しみに

誕生祝いをいただいて　晴天が続く珍しい１月ですね　嬉しい限りです

川緑様の卓話を楽しみに、誕生日祝いをいただいて　RCで祝っていただかないと忘れてしまいます　ありがとうございます

佐野　直美　会員
浅野　秀代　会員
幸道　森市　会員
窪田　健一　会員
橋本　政宣　会員
桑原　重之　会員
西尾　俊一　会員
帰山　明朗　会員

川緑さんの卓話楽しみです。梅田親睦委員長野呂幹事新年会ありがとうございました。すごく楽

佐野さん　おめでとうございます

新年会にはたくさんお年玉を頂いて　今日もたくさんニコニコをありがとうございます

昨日も今日もあったかいです　快調

本年もよろしくお願いします

世界の平和とコロナ終息を願って

本日早退させていただきます

　〃

しかったです。勤続表彰を頂き感謝です

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長
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い会でありました。皆様に、心か
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ご覧ください。門 源（もん げん）君といいます。現在、福
井県立大学の生物資源学部で農業を取り巻く諸問題の
勉強をしております。新学年度は４年生になります。
　続きまして、こどもエコクラブのご案内です。ここ数年
コロナウイルス感染症対策として実施が見送られてき
ましたが、今年は開催されることになりました。鯖江ロー
タリークラブに対してエコネットさばえから協力依頼が
ございます。これも掲示板に依頼文書を貼り付けます。
来週には出欠表も用意しますので、○×のご記入をよ
ろしくお願いします。クラブからは７～８人の参加を　
お願いしたいとの事です。
　次に、これも地区から案内がありました地区職業奉仕

幹　事　報　告　続き
「講演会」開催のご案内です。これも案内文書を掲示板に示しますので、ご覧いただき、２月３日を〆
切とした出欠表への○×の記入をお願いします。職業奉仕講演会といっても、職業奉仕委員会対象と
いうものではありませんし、オンライン参加もできます。皆さんふるってご参加いただければと思いま
す。
　最後に、４月９日（日）の地区大会について。今月末日３１日（１月３１日）が登録締め切りとなって
います。これも出欠表を後ろに用意しますので、○×の記入をよろしくお願いします。
　また、次週の例会で家庭会合第２回目の発表を予定しています。発表予定者はよろしくお願いしま
す。欠席の場合は、事前に野呂まで発表原稿を提出してください。代読します。　以上です。

卓話者紹介　田村　康夫　プログラム委員長
　本日は、福井から川緑圭志様にお越しいただきま
した。川緑さんは金沢経済（星稜）大学を卒業され、上
京してプロのバンドマンをされ、音楽仲間とレコード
会社を設立されましたが、家庭の事情で福井へ戻っ
てこられました。ご自分の音楽スキルを活かして、地

域を盛り上げたいと、ご当地アイドル『伝統工芸アイドル「さくらいと」』を立ち
上げ、プロデュースされました。「エンターテイメントが全ての価値を進化させ
る」をテーマに卓話していただきます。是非皆さん、聞いていただいてご支援
いただけたらなと思います。川緑様、どうぞお願いいたします。

卓　話：川緑　圭志　様
テーマ：エンターテイメントが全ての価値を進化させる
　初めまして、合同会社進化ランドの代表「川縁圭志
（かわべりきよし）」と申します。どうぞよろしくお願い
します。僕は51年生まれ46歳です。肩書きとしては、
今、芸能音楽芸能プロダクションの代表をしながら、

自ら音楽家としても活動しています。作詞作曲、楽曲の提供もしております。音
楽実績としては、20年前に石川県でバンドを組み、そのバンドが運よくポニー
キャニオンという超メジャーレコード会社からデビューをさせていただき、24
歳で東京に行きました。このバンドがデビューをした時に、インパクトのあるこ
とをしたいなっていう事で、365日、年中無休ライブという、1日に3ステージを
移動するということをやって、1日も休まずに47都道府県行ったところ、年間本
数が486本というライブをし、これが実は世界記録らしいです。実は、僕たちが
年間本数記録を達成する前の年間本数保持者っていうのは「さだまさし」さん
です。さださんは、1年間に280本ライブをされたということで、世界で1番ライ
ブをした人って言われていたので、僕たちが2倍近く追い抜いたということを、
サダさんに直接会いに行って、「抜きました」とご報告をさせていただいたこと
があります。
　東京でメジャーデビューをしながら、福井県の音楽の提供などもさせていた
だきました。福井駅前にハピリンという商業施設ができ、セーレンプラネット開
館記念映画、高橋愛さんと津田寛治さんが主演の「星々の約束」という映画の
サウンドトラックを制作をさせてもらいました。また、NHK福井のラジオ番組。
これも高橋愛ちゃんとモデルの鹿野憂希ちゃんがパーソナリティのラジオ番
組のテーマソングも書かせていただきました。東京で活動しながら、東京の福
井県人会の皆さんとか、福井市応援隊などに積極的につながりを重ねてきた
結果、こういうお仕事もいただいておりました。
　朝倉遺跡の唐門をモチーフにした「朝倉ゆめまる」というキャラクターがい
ます。これも公式応援ソングを作らせていただき、福井市の公式サイトになっ

たのですが、もっともっと子どもたちにも知ってもらいたいし、この曲を活用し
てもらって、もっと福井に愛着持ってもらいたいなということで、自腹でCDを作
り、福井市内の小学校・保育園・幼稚園・こども園全て、約150校に無料でプレ
ゼントさせていただきました。　
　音楽活動としては、映画音楽や、テーマソング、キャラクターソングを書いた
りと、音楽でできるようになってきまして、女性と2人でユニットを組み17年目
になります。この活動の中でレコード会社を立ち上げました。アーティストの
CDを作ったり、曲を作ったりして、それを流通させるっていう会社でした。
　福井との繋がりを色々いただく中で、仕事もさせていただいて、福井のため
に何か恩返しをしたいと思い、昨年の2月に僕の住所も会社の住所も福井に
戻し、名実ともに福井の会社として去年から再スタートし始めました。というと
ころで、あのー皆さん、今日は1月13日金曜日、何の日かご存知でしょうか？
実は、僕の会社が「ビッグベアーリッチレコード」から「合同会社進化ランド」に
変わった日です。本日午前中に社名変更手続きをしてきました。福井県は、世
界3大恐竜博物館の1つを持ってる県。世界で最大の歴史を刻む年縞が出た
など、世界に誇る世界の歴史、進化を物語るということで、進化ランドという名
前をつけました。
　弊社で一生懸命育ててる、伝統工芸を応援するアイドルグループ「さくらい
と」というグループを2019年の7月に結成し、伝統工芸を応援しながら、伝統
工芸だけではなくていろんな福井の魅力、人、地域、取り組みなど、自分たち
から取り込んで、体験をして、発見した魅力を自分たちで発信するという活動
をしています。世の中のご当地アイドルとちょっと違うのは、自分たちを見てっ
ていう活動とは違って、誰かが頑張ってるところに行って、その頑張りをPRす
る。頑張ってるところで一緒に盛り上げるという活動がメインになります。伝統
工芸を応援するっていうのは、越前和紙等の産地に赴き、メンバーが紙スきイ
ンストラクター制度を製紙屋さんと作ったり、自分たちもインストラクターの資
格を持ち、漉いた和紙を販売したり、越前焼きで器を作って、「さくらいと」があ
なたのために作る伝統工芸品を提供しています。伝統工芸作家には、最初本
当に怪しまれました。余計なことすんなっとか、チャラチャラするなよ、と言わ
れました。こう賑やかしだけして、キャッキャして帰ってくんじゃないかみたい
に思われていました。ずっと大事にしてきた伝統文化っていうものを壊される
んではないか、という思いがあったのかなと思います。でも、このメンバーが直
接職人さんに会いに行って、「教えてください、修行させてください、これ、盛り
上げるために、私たちに何ができますか」って直接話し合しに行って、3年半こ
の活動を続けてきて、やっと認められるようになりました。今では福井県に伝
統的工芸品7産地ありますが、どこに行っても笑顔で迎え入れてもらえるよう
になりました。内側から価値ある価値を進化させていく、というのが、エンター
テイメントの本当の力なんじゃないかな、と今感じています。

卓　話

勤　続　表　彰誕　生　祝　い

酒井　雅憲　会員
吉田　俊博　会員
岡本　圭子　会員

佐野　直美　会員

「エンターティメントが
　　全ての価値を進化させる」川  緑　圭  志　様

合同会社　進化ランド


